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18 ноября 2024 года КПРФ от-
правила 131-й гуманитарный 
конвой в зоны боевых действий 
Новороссии и приграничья 
Курска из подмосковного сов-
хоза им. Ленина. Многотонные 
фуры наполнены продоволь-
ствием, медикаментами, ле-
карствами, одеждой, оборудо-
ванием и снаряжением специ-
ального назначения – всем тем, 
что так необходимо на передо-
вой. Также отправлена колонна 
кроссовых мотоциклов и спец-
автомобилей УАЗ. Мотоциклы 
активно используют на передо-
вой для быстрых марш-бросков 
и внезапных атак. Они на-
столько манёвренны, что опе-
раторы беспилотников не мо-
гут бить по ним прицельно.   

 
Автомобили будут выполнять широкий 

круг важных оперативно-тактических и 
снабженческих задач, включающих до-
ставку боеприпасов, питания и эвакуацию 
раненых. Эти машины ушли также пол-
ностью загруженные инвентарём и продо-
вольствием. Ещё четыре автомобиля УАЗ 
отправятся на фронт в Донецкую и Курскую 
области. Ключи от машин раздали уже в 
Подмосковье. Бойцы своим ходом доста-
вят их в свои подразделения. 

В составе груза есть даже гитара, чтобы 
песня помогала нашим бойцам прибли-
жать победу. 

Большим спросом сейчас пользуется 
утеплитель для блиндажей и землянок. 
Окопные свечи, маскхалаты и маскировоч-
ные сети, тёплые носки, шарфы, варежки, 

пряники с пожеланиями победы вяжут, 
шьют, пекут дети войны, коммунисты, ком-
сомольцы, пионеры и просто неравнодуш-
ные люди по всей России. За последние 
два года сбор гуманитарного груза для Но-
вороссии вырос в несколько раз. КПРФ 
увеличила не только географию сбора по-
мощи, но и частоту отправки груза.   

Сейчас сбор гуманитарной помощи идёт 
в основном по заявкам бойцов с фронта и 
от жителей Новороссии и Курской области, 
которые оказались в тяжёлой ситуации. Из 
Подмосковья ушла головная часть конвоя. 
К нему подсоединятся большие фуры с юга, 
из Воронежа и Ульяновска. В основном 
конвой будет направлен в воинские под-
разделения, которые сегодня зачищают 
фашистов в Курской области.  

«Эта помощь поступает сегодня исключи-
тельно вовремя, – рассказал лидер КПРФ 
Геннадий Зюганов. – Идёт перелом на 
фронте. Наши товарищи сражаются до-
стойно и храбро. Европа в шоке и в замеша-
тельстве. Я посмотрел на состав команды 
Трампа. Практически все, кого он рекомен-
дует, или выступали против этой войны, или 
склоняются к серьёзным деловым отноше-
ниям с нашей державой. Так что мы вносим 
сегодня свой очень важный вклад в пред-
стоящую Победу. С этим вас поздравляем, 
благодарим и желаем всем нам успеха!» 

Первый секретарь МГК КПРФ Николай 
Зубрилин рассказал, что два автомобиля 
из предыдущего гумконвоя, к сожалению, 
уже погибли под бомбёжками от снарядов. 
«Но мы будем готовить следующие грузы, – 

подчеркнул Зубрилин. – Четыре камазов-
ских шины, которые у нас попросили наши 
добровольцы из Тушинского местного от-
деления, уже два года воюющие на передо-
вой, мы подготовим в следующий конвой. 
Это всё переправим, включая тепловизор, 
который нам передали москвичи, купив-
шие его на свои средства». 

«Уважаемые товарищи! Прежде всего, хо-
телось бы поблагодарить наши местные от-
деления, общественные организации, наших 
детишек, пионеров, комсомольцев, вложив-
ших свою душу в этот конвой. Многие вы-
езжают и напрямую работают с нашими 
воинскими подразделениями. Мы уверены, 
что тот перелом, который наступил по всей 
линии фронта, в ближайшее время принесёт 
долгожданную Победу и мы выкинем фаши-
стов и с нашей территории, и в целом из Ев-
ропы, как это сделали в 1945 году. За нашу 
Победу! Ура! Ура! Ура!» – сказал первый сек-
ретарь МК КПРФ Николай Васильев. 

Секретарь МК КПРФ Александр Наумов 
отметил: «Как всегда, в этом конвое Мос-
ковская область принимает участие и про-
дуктами питания, и техникой, и РЭБами, и 
приборами ночного видения. Люди соби-
рают то, что необходимо именно нашим бой-
цам. В Ступино пришла представитель поко-
ления «Детей войны» – бабушка Лина и при-
несла деньги, чтобы купить продукты и ме-
дикаменты. Дети войны постоянно соби-
рают помощь, вяжут тёплые вещи, которые 
необходимы, делают окопные свечи. Актив-
ное участие в формировании груза прини-
мают комсомольцы, наши партийные орга-
низации. Эта работа будет продолжаться!» 

Однако одной гуманитарной помощи не-
достаточно для победы над неонацистами, 
которые воюют против России под руко-
водством НАТО. В КПРФ уверены, что для 
этого необходима всеобщая мобилизация 
ресурсов и переход страны на социалисти-
ческий путь развития.  

Первый заместитель Предсе-
дателя ЦК КПРФ Юрий Афонин 
заявил, что ставшая мемом ру-
нета цитата екатеринбургского 
чиновника, конечно, смешная, 
но вот вопрос нехватки рабочих 
– очень серьёзный.  

«Эта ситуация – результат три-
дцати лет в корне неверной об-
разовательной политики, – уве-
рен коммунист. – Полный раз-
гром советской системы подго-
товки рабочих кадров стал са-
мым разрушительным итогом 
постсоветского капитализма». 

Юрий Афонин, пользуясь дан-
ными Росстата, сравнил количе-
ство обучающихся в Уральском 
федеральном округе по про-
граммам подготовки квалифи-
цированных рабочих и служащих 
(53 тысячи человек) с количе-
ством учащихся техникумов и 
ПТУ в советское время: 

«В 1990 году в регионах, кото-
рые сейчас входят в УрФО, таких 
учащихся было 365 тысяч. То 
есть на квалифицированных ра-
бочих учили в 7 раз больше лю-
дей, чем сегодня!» 

Коммунист отметил, что в Со-
ветском Союзе трудиться на 
производстве было по-настоя-
щему престижно, а зарплата 
квалифицированного рабочего 
могла быть не меньше, чем у на-
чальника цеха или директора 
завода. Но за тридцать лет всё 
изменилось. 

«В ноябре фонд «Обществен-
ное мнение» выяснил, что про-
фессия блогера стала второй в 
списке самых популярных про-
фессий среди россиян. А вот ра-
бочие специальности готовы вы-
брать только 2% респондентов. 
Это неудивительно – пока бло-
геры зарабатывают миллионы, 
маляру предлагают зарплату от 
25 тыс. рублей, кровельщику – 
от 20 тыс., сварщику – от 30 тыс. 
Вот и получается, что количество 
вакансий сварщиков за первое 
полугодие 2024 года составило 
88 тысяч, а искали работу по 
этой специальности только 27 
тысяч человек. В три с лишним 
раза меньше!» 

Ю.В. Афонин уверен: вместо 
призыва «рожать маляров» 
надо начать платить рабочим 
нормальные деньги и срочно 
возрождать советскую систему 
профтехобразования.  

«Если квалифицированный 
рабочий будет зарабатывать 
250–300 тысяч рублей – со-
лидную прибавку числа свар-
щиков и маляров мы получим 
уже через 2–3 года. На полез-
ные для страны специальности 
будут переучиваться и офисные 
клерки, и менеджеры по прода-
жам. А там, глядишь, и блогеры 
подтянутся».

Важный вклад в Победу

Защитим сотрудников 
НИИ имени Блохина! 

По сообщениям ряда СМИ,  сотрудники института НИИ 
детской онкологии и гематологии онкологического научного 
центра имени Блохина жалуются на существенное снижение 
зарплат – на 30%. В материалах есть информация о том, что 
некоторые сотрудники работают сверхурочно, а также в ноч-
ное время, однако это никак не учитывается при выплатах.  

В связи с нездоровой ситуацией вокруг заработной платы врачей 
и специалистов депутат от КПРФ, секретарь московского городского 
комитета Компартии Денис Парфёнов направил депутатский запрос 
в  федеральную службу по труду и занятости. 

В запросе коммунист отметил, что статья 99 Трудового кодекса 
Российской Федерации определяет порядок привлечения работника 
к сверхурочной работе, а статьёй 152 устанавливается порядок и 
размер оплаты таких переработок. 

«Кроме того, само по себе столь существенное снижение дохода 
вызывает множество вопросов. Зачастую причиной такого сниже-
ния является уменьшение стимулирующих и компенсирующих вы-
плат, что обусловлено отсутствием чёткого законодательного регу-
лирования», – указал Парфёнов. 

Депутат попросил провести проверку по данному факту и принять 
меры, направленные на обеспечение справедливой и соответствую-
щей уровню нагрузки на детских врачей-онкологов оплаты труда, а 
также высказать позицию ведомства относительно возможности со-
вершенствования законодательства в этой сфере. 

«Убеждён, что в современных реалиях подобные ситуации просто 
недопустимы. Власть должна научиться ценить  специалистов, и тем 
более, следить за полным обеспечением потребностей сферы здра-
воохранения», – прокомментировал ситуацию Парфёнов.

Не рожать сварщиков, 
а учить!«В  этом году 

мы столкнулись с про-
блемой  – это отсут-
ствие квалифициро-
ванной рабочей силы. 
То  есть подрядчики 
просто не  могут на-
брать необходимые 
бригады, укомплекто-
ваться. Надо рожать 
и  сварщиков, и  кро-
вельщиков, и  штука-
туров, маляров. В об-
щем, нужна рабочая 
сила, которая будет 
выполнять те  виды 
работ, которые яв-
ляются капитальным 
ремонтом», – с таким 
заявлением выступил 
глава фонда капи-
тального ремонта ре-
гиона Станислав Су-
ханов, который ещё 
летом призывал заво-
дить детей, чтобы 
справиться с нехват-
кой электриков.


